



Contact : Pascal KOEHLER
Mail : cgt.cr.grandest@gmail.com
Tél : 06 28 06 16 71

Contact : Marie-Jo JEANRONT
Mail : fsuter.acal@laposte.net
Tél : 06.79.54.89.03

Communiqué de presse CGT – FSU

Alerte des syndicats : une collectivité qui « casse » de l'humain !

Les syndicats CGT et FSU du Conseil Régional Grand Est souhaitent informer l'opinion publique des difficultés rencontrées par les personnels et de la dégradation des services publics pour les usagers de la Région Grand Est.

Nous appelons les agents à se mettre en grève le jeudi 23 juin et à participer au rassemblement organisé à partir de 9H00 devant l'Hôtel de Région à METZ – lieu de la tenue de la séance plénière du Conseil Régional Grand Est.

Les deux syndicats s'inquiètent de la politique de gestion des emplois dans la collectivité et des méthodes managériales violentes mises en place au sein de la collectivité.

Elles tiennent à rappeler que se sont plus de 7000 agents de la fonction publique territoriale répartis sur l'ensemble du territoire de la Région Grand Est qui sont concernés. Une grande partie sont des personnels travaillant dans les lycées qui assure tous les jours l'entretien, la maintenance, la restauration et l'hébergement des lycéens.

Pour les autres, plus de 1500 personnes, elles assurent la mise en œuvre des politiques publiques en matière de transports, de culture et tourisme, d'aménagement du territoire, de formation professionnelle, de développement économique, etc. ainsi que des missions administratives, d'expertise et d'encadrement.

Nos deux organisations se sont déjà mobilisées à plusieurs fois pour dénoncer ce qui était en train d'être mis en œuvre et des conséquences futures. **Nous y sommes !**

Un bon nombre d'agents travaillent dans des conditions totalement dégradées.

La CGT et la FSU dénonce une méthode de management de plus en plus arbitraire renforcée par l'accumulation de processus qui encouragent la délation et mènent à un recours régulier aux

sanctions qui a pour conséquence à la fois à la dégradation du service public et à la multiplication des tensions au sein des équipes, des arrêts maladie, de dépressions des agents avec risques de passages à l'acte. D'ailleurs, l'absentéisme est pointé du doigt par la direction jusqu'à accuser le corps médical d'être complaisant dans les arrêts maladie.

Même si les Organisations Syndicales reconnaissent l'implication de l'exécutif dans la poursuite du dialogue, avec trop peu de moyens sur le terrain et la non reconnaissance de l'expertise d'un bon nombre de fonctionnaires de la collectivité, les agents sont en difficulté et les syndicats sont en difficulté pour les accompagner. **Il faut que Jean ROTTNER intervienne !**

La gestion des ressources humaines est très opaque, près de 600 postes ont été supprimés. Beaucoup de poste sont soi-disant vacants, mais il semblerait que tout soit fait pour qu'ils ne soient pas pourvus. Malgré un discours de préservation du statut de fonctionnaire, la collectivité avoue pouvoir user et abuser de la Loi de transformation de la Fonction Publique pour mettre en place des contrats dit « de projet », alors que de nombreux remplacements sont mis en place avec déjà de nombreux agents en situation précaire.

Malgré un constat partagé de l'ensemble des organisations syndicales sur la situation notamment lors du dernier CHSCT, la Direction Générale des Services évoque un défilé de mesures et de processus issus de la logique d'entreprise et de « management » qui ne résout rien. Pire, cela accentue le malaise des agents dans leur ensemble. Tout ceci concourt à la fois à la dégradation du service public et à la multiplication des tensions au sein des équipes, des arrêts maladie, de dépressions des agents avec le risque de passages à l'acte.

Une conférence de presse est organisée le mercredi 22 juin de 9H00 à 10h00

Salle Jules Ferry
Place de la Médiathèque à METZ (57)

Les syndicats FSU – CGT appellent les agents à se mettre en grève **le jeudi 23 juin** et à participer au rassemblement organisé **à partir de 9H00** devant **l'Hôtel de Région à METZ** – lieu de la tenue de la séance plénière du Conseil Régional Grand Est